

ABSTRAK

Muhammad Yusuf. 1720610010. Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan Jasa Konstruksi Sebelum dan Selama Pandemi Covid-19 (Studi Kasus Perusahaan Jasa Konstruksi yang Terdaftar di ISSI).

Efek dari Pandemi Covid 19 yang dimana da 30.763 kasus terhadap perusahaan jasa konstruksi yang berakibatkan sepi dikarenakan bahan, karyawan, alat, kendaraan durasi sampai dengan adanya pergerakan yang dapat terhubung dengan wilayah atau adanya PSBB pada tahun 2020. Adapun penelitian ini mempunyai tujuan untuk mendeskripsikan adanya perbedaan terhadap kinerja keuangan pada perusahaan jasa jasa kosntruksi sebelum dan selama Pandemi Covid 19. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Metode pengumpulan data dengan dokumentasi. Sedangkan metode alat analisis meliputi statistik deskriptif, normalitas data dan uji Independent Sample t-tes yang diolah menggunakan SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) kinerja keuagan pada perusahaan jasa konstruksi sebelum Pandemi Covid 19 bahwa analisis kinerja keuangan pada perusahaan jasa kontruksi yang terdaftar di ISSI sebelum pandemi Covid 19 yang dimana semua rasio yang meliputi rasio likuiditas, rasio profibilitas, rasio solvabilitas dan rasio aktivitas bernilai positif. Jadi, kinerja keuangan pada perusahaan jasa konstruksi sebelum pandemi Covid 19 tidak terdapat perubahan. 2) Kinerja keuangan pada perusahaan jasa konstruksi selama pandemi Covid 19, menunjukan bahwa hasil analisis yang dilaksanakan menunjukkan bahwa analisis kinerja keuangan pada perusahaan jasa konstruksi yang terdaftar di ISSI selama pandemi Covid 19 yang dimana semua rasio yang meliputi rasio likuiditas, rasio profibilitas, rasio solvabilitas dan rasio aktivitas bernilai negatif. Jadi, kinerja keuangan pada perusahaan jasa konstruksi selama pandemi Covid 19 terdapat perubahan akan kinerja keuangan. 3) Perbedaan kinerja keuangan pada perusahaan jasa konstruksi sebelum dan selama pandemi Covid 19, menunjukkan bahwa berdasarkan hasil analisis yang dilakukan menunjukan Pada uji beda Independent Sampel T-test melalui uji Sig (2-tailed) pada perusahaan jasa konstruksi yang terdaftar di ISSI sebelum dan selama pandemi Covid 19 terbukti terdapat perbedaan terkait analisis kinerja keuangan

Kata kunci: *Kinerja Keuangan, Perusahaan Jasa Konstruksi, Pandemi Covid 19*